

県内では今夏、クマの出没が増えて人身事故のニュースが聞かれています。散歩中にクマと出くわしたり、キャンプ場に現れテントが引き裂かれ、中にいた女性の脚も引っかかれたそうです。クマの餌が少ない夏は、人里への出没が増えると言われていています。クマは、身体は大きいのですが臆病な動物で、山中では昼行性で、人の近くでは人を恐れて夜間や早朝に動き、人に出会うと恐怖のあまり前足で人間をはたいて逃げようとする行為が人身事故につながってしまうようです。

クマの目撃情報が多いところには行かない・笛や鈴などを鳴らし人間の存在をクマに伝える等注意すること・対策すること・予防できること……まずはクマの習性を知ることからでしょうか。毎日の生活の中で、相手や物事のことを知るといことは、共存共生していくうえで大切なことだと思います。

(鳥山)

こもれび班

朝夕區ごしやすくなってきた。虫の音が聞かれるようになってきたが、日本はまだまだ暑い日が続いていますね。熱中症対策でリサイクルの仕事を午前作業にし、水を作業の前に摂りし、気をつけています。

火曜日にヒヨリの取材がありました。とせとせも器用に屋型を作ってくれる仲間たちもいます。

(職員A私は作れませんが、...)

体調に気をつけて、これからはこの暑さをみんなが乗りこえていきたいと思います。

すまいる班

まだ残暑も厳しく、外への散歩が中止になり、

制限もある中の生活が、室内で楽しく散歩が出来るように工夫したり、仲間と絵を描き重ねたり、鈴を揃って鳴らしたり、少しの工夫で楽しく元気に出来る仲間が嬉しいですね!!

ねくすと

今週も暑い日が続きましたが、ねくすとのなかまは、マモ作業にポスティング等、外作業が忙しなく取り組んでいました。

金曜日は、工賃支給に夏祭りを楽しみにしています。職員も一緒に楽しみたいと思います。